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令和５年度八頭町教育委員会　８月定例会  会議録  

 
〇日　　　時　　　令和５年８月２９日（火）午後１時３０分～午後３時１０分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第１会議室 

〇出席委員　　　薮田教育長、山﨑委員、上島委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員　　　なし 

 

報告  
・今回の台風７号による福地の災害は２６日土曜日の午後から片側通行できるように

なり、新学期の通学には間に合った。 
・全国学力・学習状況調査について（資料配付、説明） 
　中学校の英語が平均を下回っており、苦戦している。読書に課題がある。 
・中学校の部活動、休日の地域移行に向けた推進計画が先月末に県から発表があ

った。これを基に中学校や体育協会で話し合っていくが、課題が山積みのため、でき

るところから取り組んでいきたい。 
 

議案  
議案第１号　令和４年度決算状況の認定について  
・議会に提出済みなので御了解いただきたい。 

　資料１「令和４年度各部門における主要施策の成果」と資料２「各課等の決算概要

説明」で説明 

（委員）今年、盆野球で郡家球場を利用したが、何の管理がしてあるのかという姿だ

った。時計が止まっている、電気が来ていないので、パソコンは置いてあるが得点ボ

ードが標示されない、本部室も閉め切っているのでかび臭く、グラウンドの芝が枯れ

て黄色くなっている、観覧席にも太い草が生えていた。現状は､どこか使っているの

か。 

（課長）郡家球場は中学校の野球部が利用している。 

　芝については、シルバー人材センターにお願いして、定期的に管理をしてもらって

いるが、毎日暑い日が続いているので、確認する。 

　照明の関係で電気は止めている。得点ボードも古くなっていて修理ができない。 

（教育長）郡家球場は夜の利用がなく、夜間照明を止めるために電気を止めている

が、一緒にトイレ等も止まっている。照明以外は使えるようにする。 

（課長）配線が複雑で、業者が調査中。 

（教育長）スコアボードはずいぶん古いもので、撤去を考えている。 

（委員）本部室も撤去するのか。改修するのか。 

（教育長）本部室は残さないといけないが、建ってから４０年くらい経過しているので、

相当手を入れないといけない。ただ、野球人口も減っているので、町内に３つも球場

はいらない。施設の集約を考えていかないといけない。 

・全委員一致で承認した。 
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議案第２号　令和５年度一般会計補正予算（第４号）について  
　・小学校管理運営費の委託料は郡家東小学校仮設校舎の電気工作物保守点検

業務委託と船岡小学校空調設備更新工事設計官営業務委託、工事請負費は船

岡小学校空調設備更新工事、備品購入費は船岡小学校の洗濯機用の経費補正 

　・中学校管理運営費は特別支援教育支援員に係る経費と多目的トイレとランチル

ームに車いす用手洗いを設置するための工事費 

　・中学校教育振興費は部活動の中国大会、全国大会出場の補助金 

　・社会教育施設費は体育文化センターの電気使用料が高騰し不足分を補正する 

　・地区公民館総務費は八東地区公民館に主事１名を中途採用したことに係る経費

と、カラー複合機の更新に係る使用料と消耗品費、丹比地区公民館のエレベーター

の部品交換修繕費 

　・八東ふれあいスポーツセンター管理費は照明器具を LED 化に修繕するための経

費 

　・船岡トレーニングセンター管理費は屋外多目的運動場 B のグラウンド整備にかかる

経費。以前はテニスコートだったところをサッカーもできるようにしている。 

　・給食センター管理運営費は修繕料でエコキュート１台と給食コンテナフレーム４台

分、電気クッキングケトル１台分と郡家東小学校用給食コンテナ４台分の備品購入

費。今度、郡家東小学校にエレベーターが付く。現在使用しているコンテナは大きく

てエレベーターに入らないため、新しく購入するもの。 

　・全委員一致で承認した。 

　・９月議会に提案する。 

  

議案第３号　令和４年度教育委員会執行事務の点検と評価の認定及び議会  
　　　　　  提出について  

　・本日は案を配布させてもらうので、確認してもらって来月の定例会で意見をもらうこ

ととしたい。 

　・できあがったものは､議会に配布する。 

 

その他  

・八頭中学校運動会　９月９日（土）　午前８時５０分から１２時２０分　入場制限なし 
・郡家東小学校運動会　９月２４日（日）　午前中を計画、今年と来年は地区はない 
 

　　【補足・委員意見等】 
　（委員）八頭町議会が智頭町図書館を視察されたときいた。議会で八頭町図書館を

どうしようかという話はあるか。 
　（教育長）単独ではできないと思う。複合施設になるのではないか。中央公民館の改

築にあわせて､図書館も併設して３つの図書館を統合していかないとスリムにならない。

３つの図書館も古いし、蔵書もバラバラで統一できない。保育所も支援しているので、

司書の数もいる。いずれはやらないといけない仕事ではある。 
　（委員）先日、保育所訪問をした。所長から､専門家に子供たちに読み聞かせる本を

選んでもらえて有り難かったと言われた。語彙力が弱いので保小が連携して本を通し
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て語彙力を高めるチャンスだと思う。 
（委員）図書館を１つにしたら、船岡と八東の図書館が閉館になると思う。現在、船岡

児童クラブは図書館で本を借りる時間を設けている。図書館までが遠くなれば､本離

れするのではないか。 
　（教育長）まずは庁舎からだと思うので、すぐのことではない。 
　（次長）図書館が貸本で施設に配布する方法もあるので、利用してもらえばよい。 
　 
 
 
 
 
 
 
 
 


